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 ►Um sábado inesquecível

Cooperativa de Crédito Credicitrus comemora 
40 anos com evento em Taquaritinga

Praça Guilherme Franco recebe festividade com atividades de entretenimento, 
estandes de entidades assistenciais e show de Guilherme e Santiago

Neste sábado, 15 de 
julho, a cidade de Taquari-
tinga, São Paulo, se prepa-
ra para receber um evento 
especial em comemoração 
aos 40 anos de atividades 
da Cooperativa de Crédito 
Credicitrus – Sicoob Cre-
dicitrus. O Circuito Come-
morativo Credicitrus, que 
passa por 15 cidades do 
interior de São Paulo e Mi-
nas Gerais, chega à Praça 

Guilherme Franco, das 9h 
às 16h, com uma programa-
ção repleta de atividades e 
entretenimento para toda a 
família.

Durante o evento, a po-
pulação poderá desfrutar 
de diversas atrações, como 
teatro, oficina de cupcake e 
oficina de reciclagem. Além 
disso, serão oferecidas in-
formações e ações relacio-
nadas à saúde, promovendo 

a conscientização sobre a 
importância do bem-estar. 
Os estandes das empresas 
parceiras do Marketclub, 
plataforma de marketplace 
da Credicitrus, também es-
tarão presentes, proporcio-
nando aos visitantes uma 
variedade de opções de pro-
dutos e serviços.

A festividade contará 
com a participação espe-
cial da dupla Guilherme 

e Santiago, que realizará 
um show a partir das 19h, 
encerrando o evento com 
muita animação e música 
de qualidade. A expectativa 
é de que a comunidade local 
se una em torno desse mo-
mento marcante, fortalecen-
do os princípios do coope-
rativismo e promovendo o 
desenvolvimento da região.

Antonio Candido Net-
to, gerente da Credicitrus 
de Taquaritinga, destaca a 
importância da participa-
ção das empresas parceiras 
e das instituições sociais no 
evento. Ele ressalta que a 
cooperativa tem como pro-
pósito "somar forças para 
gerar prosperidade, trans-
formar vidas e desenvolver 
a comunidade". A intercoo-
peração com as cooperati-
vas Unimed e Uniodonto 
também será uma parte fun-
damental dessa celebração.

Os cooperados de Ta-
quaritinga têm desempe-
nhado um papel significati-
vo nos resultados positivos 

alcançados pela Cooperati-
va ao longo dos anos. Com 
ativos totais de R$ 11,44 
bilhões em 2022, a Credi-
citrus se destaca como uma 
das maiores cooperativas 
de crédito do Brasil, regis-
trando um crescimento de 
29,66% em relação ao ano 
anterior. Sua atuação tem 
sido fundamental para im-
pulsionar o desenvolvimen-
to sustentável do mercado 
cooperativista brasileiro.

O evento também pro-
porcionará uma oportu-
nidade para as entidades 
assistenciais do município, 
que terão seus estandes com 
iguarias para venda. A Fun-
dação Edmilson irá oferecer 
espetos, doces e bebidas; a 
APAE estará presente com 
pastel, picolé e bebidas; o 
Asilo São Vicente de Pau-
la servirá cachorro-quente 
e bebidas; a Vila Vicentina 
Nossa Senhora Ap. ofere-
cerá salgados e bebidas; a 
Casa de Recuperação Fe-
minina "Jesus em Damas-

co" terá mini pizza, pão de 
queijo, capuccino e bebidas; 
a Associação Antialcoóli-
ca irá disponibilizar lanche 
de pernil na chapa, lanche 
de linguiça, batata rechea-
da, sucos, bolo, delícias do 
milho e bebidas; a Casa da 
Amizade Taquaritinga esta-
rá vendendo doces; e o Lar 
São João Bosco irá oferecer 
espetos, doces e bebidas. 
Essa parceria reforça o com-
promisso da Cooperativa 
em apoiar e contribuir com 
as causas sociais locais.

A comemoração dos 
40 anos da Credicitrus em 
Taquaritinga promete ser 
um dia memorável, reunin-
do a comunidade em torno 
de momentos de diversão, 
entretenimento e confrater-
nização. A Cooperativa rea-
firma seu compromisso em 
fortalecer os laços com seus 
cooperados e com a cidade, 
promovendo o desenvol-
vimento socioeconômico e 
fomentando o espírito coo-
perativista.
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Serviços de limpeza e corte de 
mato: uma ação necessária 

que deve ser contínua Crise na prefeitura atinge servidores 
e aposentados em Taquaritinga

Atrasos de pagamento geram tensão e manifestações na cidade

População espera mais ações efetivas 
de outras secretarias municipais

Nos últimos dias, 
funcionários da 
Secretaria de Ser-

viço Municipal, em con-
junto com a frente de traba-
lho, têm realizado serviços 
de limpeza e corte de mato 
em diversos pontos da ci-
dade, principalmente nos 
bairros periféricos, onde a 
situação se agravou devido 
às chuvas dos últimos me-
ses, gerando insatisfação 
na população.

A atuação da municipa-
lidade nesse sentido é es-
sencial e deve ser contínua. 
O crescimento do mato e 
o acúmulo de sujeira não 
escolhem localidade, espa-
lhando-se por todos os can-
tos da cidade. O secretário 
responsável pela pasta, 
Cido Bolivar, tem percor-
rido os bairros e, por meio 
do diálogo com os mora-
dores, reconhece que esse 
tipo de trabalho traz be-
nefícios para a população, 
que também se engaja em 
realizar a limpeza em suas 
próprias residências.

No entanto, seria dese-
jável que as demais secre-
tarias municipais, como 
Esporte e Lazer, Cultura 
e Turismo, seguissem o 
mesmo ritmo de trabalho 
adotado por Bolivar. É 
fundamental proporcionar 
à população espetáculos 
esportivos, culturais e tu-
rísticos, especialmente no 
próximo mês, quando Ta-
quaritinga celebrará 131 
anos de emancipação polí-
tico-administrativa.

Em gestões anteriores, 
inclusive na atual, houve 
movimentações semelhan-
tes por parte dessas secre-
tarias, mas atualmente ob-
servamos uma paralisação 

e falta de ação, provavel-
mente devido à escassez de 
recursos financeiros para 
investimentos, decorrente 
da crise financeira enfren-
tada pela Prefeitura local.

A expectativa é que, 
com a proximidade da fes-
ta da cidade, marcada para 
o mês de agosto, as secreta-
rias municipais se engajem 
de maneira mais específi-
ca, realizando eventos que 
proporcionem momentos 
de intensa diversão e feli-
cidade aos taquaritinguen-
ses.

É importante ressaltar 
a relevância de uma ges-
tão eficiente e equilibrada, 
que priorize a destinação 
adequada dos recursos pú-
blicos. Além disso, é fun-
damental que sejam esta-
belecidos planos de médio 
e longo prazo para que as 
ações não fiquem limitadas 
a momentos específicos, 
como a festa da cidade, 
mas sejam constantes ao 
longo do ano.

A população espera que 
as secretarias municipais 
estejam alinhadas com as 
necessidades da cidade e 
que promovam ações que 
realmente impactem po-
sitivamente a vida dos ta-
quaritinguenses. A partici-
pação ativa da comunidade 
também é fundamental, 
pois a construção de uma 
cidade melhor depende do 
envolvimento de todos.

Que os serviços de lim-
peza e outras ações volta-
das para o bem-estar da po-
pulação sejam realizados 
com eficiência e continui-
dade, proporcionando um 
ambiente mais agradável e 
saudável para todos os ci-
dadãos de Taquaritinga.

Esta última semana tem sido particularmente 
difícil para o Chefe do Executivo em Taquaritinga. 
Verdade, seja dita, desde o início do ano, a situação 
financeira da Prefeitura tem se deteriorado, afetando 
diretamente os fornecedores e, especialmente, os ser-
vidores públicos, tanto os da ativos quanto aposenta-
dos e pensionistas do nosso Ipremt.

No entanto, é com os aposentados e pensionistas 
do Instituto de Previdência Municipal (Ipremt) que 
a situação é calamitosa. A cada mês, essa classe tão 
desvalorizada pelas novas gerações se vê à mercê de 
atrasos e incertezas quanto ao recebimento de seus 
pagamentos. É lamentável que aqueles que dedica-
ram suas vidas ao serviço público agora sejam deixa-
dos com o pires na mão.

De acordo com as declarações do prefeito em sua 
emissora de rádio FM, o chefe do executivo está en-
frentando dificuldades com os bloqueios financeiros 
que afetaram o município. Porém quem escuta o al-
caide falar sobre a situação do município, parece que 
estamos vivendo em uma das melhores cidades do 
mundo, dando inveja a New York (cidade dos sonhos 
do prefeito), Orlando, Paris e Doha no Catar.

Ainda sobre os aposentados, a tensão atingiu seu 
ápice nesta semana com a Assembleia promovida 
pelo Sindicato dos Servidores Públicos Municipais, 
que contou com a presença de vários aposentados 
e alguns vereadores. Após discursos acalorados, os 
aposentados decidiram marchar até a sede do Minis-
tério Público, na esperança de falar com algum Pro-
motor ou Promotora, buscando assim uma solução 
para seus problemas.

Essa situação é preocupante e exige uma ação 
imediata das autoridades competentes. Os aposenta-

dos e pensionistas não podem ser tratados como me-
ros números em uma planilha de gastos. São pessoas 
que contribuíram para o desenvolvimento do muni-
cípio ao longo de suas vidas de trabalho e merecem 
respeito e dignidade.

É crucial que o poder público encontre soluções 
efetivas para regularizar os pagamentos e garantir o 
sustento desses cidadãos. Além disso, é necessário 
repensar o sistema de repasses para o instituto previ-
denciário municipal, de forma a assegurar uma apo-
sentadoria justa e digna para todos os servidores.

A população de Taquaritinga espera que as auto-
ridades ajam com responsabilidade e transparência 
nessa questão. Afinal, a estabilidade financeira e o 
bem-estar dos servidores e aposentados são funda-
mentais para o desenvolvimento e a harmonia da ci-
dade, tendo em vista que praticamente todo esse ca-
pital é injetado no comércio local, seja nos mercados, 
açougues, farmácias e lojas do Município.

Rogo a Deus para que as manifestações e reivin-
dicações dos aposentados sejam ouvidas e atendidas, 
para que eles possam desfrutar de uma aposentadoria 
tranquila e sem preocupações com seus proventos. 
Afinal, cuidar daqueles que dedicaram suas vidas ao 
serviço público é um dever que não pode ser igno-
rado, pois como diz o slogan da atual gestão: Quem 
ama cuida! 
*Gabriel Bagliotti é jornalista responsável e diretor presidente de 
O Defensor. 

https://api.whatsapp.com/send?phone=5516997249916&text=Seja%20bem-vindo%20ao%20Benja%20El%C3%A9trica,%20Hidr%C3%A1ulica%20e%20Ilumina%C3%A7%C3%A3o.%20
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 ► Inscrições até 20 de julho

Secretaria Municipal da Saúde de Taquaritinga 
abre processo seletivo para Agentes de Vetores

Oportunidade de emprego temporário com salário de R$ 1.493,55 mensal

A Secretaria Municipal 
de Saúde de Taquaritinga 
está com inscrições abertas 
para um processo seletivo 
visando a contratação tem-
porária de até 10 Agentes 
de Vetores. Esses profissio-
nais serão responsáveis por 

realizar inspeções em esta-
belecimentos comerciais e 
residenciais, com o objetivo 
de combater a presença de 
insetos e vetores, além de 
desempenharem outras ta-
refas relacionadas à função. 
O salário oferecido é de R$ 

1.493,55 por mês.
Os interessados têm até 

o dia 20 de julho para se ins-
creverem exclusivamente 
pela internet, por meio do 
site da Valespe Concursos 
e Consultoria. Para efetivar 
a inscrição, é necessário o 

pagamento de uma taxa no 
valor de R$ 40,00. A prova 
está agendada para o dia 30 
de julho e abordará questões 
de língua portuguesa, ma-
temática e conhecimentos 
gerais.

O processo seletivo terá 

validade de 12 meses, com 
possibilidade de prorroga-
ção por igual período. Essa 
é uma oportunidade para 
aqueles que buscam ingres-
sar no mercado de trabalho 
e contribuir para a saúde pú-
blica do município.

Não perca tempo e faça 
sua inscrição no site https://
portal.valespe.com.br/edi-
tal/ver/37. Aproveite essa 
chance de atuar como Agen-
te de Vetores e colaborar no 
combate a insetos e vetores 
em Taquaritinga.

 ►Desenvolvimento

Valcir e Luciano se reúnem com direção da Brumau,  
que pleiteia área para ampliação da empresa

O presidente da Câ-
mara, Valcir Zacarias, e 
o segundo secretário, ve-
reador Bombeiro Luciano 
Azevedo, estiveram nesta 
quinta-feira (13) na Bru-
mau Comércio de Óleos 
Vegetais, onde se reuniram 
com a direção da empresa. 
O objetivo da companhia é 
ampliar sua unidade fabril 

em Taquaritinga. 
A Brumau conta com 

duas unidades na cidade, 
uma de recebimento e ar-
mazenamento e a outra de 
processamento de amen-
doim. Tem cerca de 150 
empregados durante o ano, 
número que chega a 250 
durante a safra. Cerca de 
20% do amendoim utiliza-

do vem de plantações pró-
prias, em terras arrendadas 
em Taquaritinga.

Em busca de novos 
mercados, a Brumau vem 
buscando aumentar sua 
capacidade produtiva, ne-
cessitando, para isso, de 
uma área maior para novos 
investimentos. Essa foi a 
pauta do encontro com os 

vereadores Valcir e Lucia-
no. A empresa foi repre-
sentada por José Roberto 
Giacon (gerente adminis-
trativo), José Luis Bariani 
(gerente industrial), Eduar-
do Costa (coordenador fi-
nanceiro), Laerte Ferreira 
(coordenador agrícola) e 
Reginaldo Melo (diretor 
industrial).

As atividades no mu-
nicípio começaram em 

2009 e atualmente 100% 
da produção é voltada à 
exportação. A safra, de 
janeiro a maio, absorve 1 
milhão de sacas, sendo ne-
cessários mais três meses 
de trabalho para beneficiar 
e preparar os produtos. A 
meta, segundo a direção 
da companhia, é dobrar a 
produção, pois o mercado 
comporta esse aumento. 
Até 2024, a previsão é de 

ampliar a capacidade de 
armazenamento em 300 
mil sacas. Para isso, está 
pleiteando cinco alqueires.

De acordo com o presi-
dente Valcir, o Legislativo 
de Taquaritinga se colocou 
à disposição para auxiliar 
no que for preciso, uma 
vez que a Brumau é uma 
empresa sólida e vem in-
vestindo e gerando empre-
gos em Taquaritinga.

https://api.whatsapp.com/send?phone=5516981627111&text=Ol%C3%A1,%20seja%20bem-vindo%20ao%20Silvonei%20J%C3%B3ias-%20%20Conserto%20e%20reforma%20de%20j%C3%B3ias%20em%20geral!%20
https://portal.valespe.com.br/edital/ver/37
https://portal.valespe.com.br/edital/ver/37
https://portal.valespe.com.br/edital/ver/37
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Imagine a seguinte si-
tuação, caro leitor: nos úl-
timos anos, seu time do co-
ração ganhou libertadores, 
Copa do Brasil, Brasileirão 
e, de quebra, dominou os 
principais rivais no campeo-
nato estadual. Sem motivos 
para reclamar, certo?

Se você for palmeiren-
se, nada feito. Nas últimas 
semanas, os palestrinos fi-
zeram intensos protestos, 
dirigidos principalmente 
à presidente do clube Lei-
la Pereira. Sim, a própria, 
dona da Crefisa, sem a qual 
o Palmeiras provavelmente 
ainda estaria preso às vergo-
nhas e tragédias pré-2014. 
Bons tempos aqueles, aliás, 
em que ainda não havíamos 
sido castigados pelo 7 a 1 
e o Palmeiras caminhava a 
passos largos para se tornar 
um Guarani de torcida baru-
lhenta. 

A bronca da torcida se 
dá por uma suposta passi-
vidade da diretoria na con-
tratação de reforços para o 
time. Se esse é o problema, 
este colunista pode ajudar 
com dicas de jogadores 
bons e baratos, que agrada-
rão à Tia Leila e à torcida 
palmeirense: Cantillo, Roni, 
Romero, Giuliano, Luan, 
todos atletas de excelente 
desempenho que, sem dú-
vida alguma, contribuirão 

para manter o esquadrão de 
Abel Ferreira na rota das 
conquistas.

A ajuda, na verdade, 
poderá ir ainda mais longe. 
Caso desejem, os palmei-
renses podem trocar a pró-
pria presidente. No lugar, 
enviaremos a chapa “Re-
novação e Transparência”, 
comandada por Andrés San-
chez, Duílio Monteiro Alves 
e Roberto de Andrade. 

Podem esperar não ape-
nas estratégias inovadoras 
de gestão, como envio de 
jovens talentosos para inter-
câmbios gratuitos em times 
russos, mas também a re-
patriação de grandes ídolos 
do passado para a formação 
de um elenco que, em 1999, 
seria extremamente compe-
titivo. 

Se ainda não estiverem 
satisfeitos, o pacote de au-
xílio melhora: os palmei-
renses poderão receber um 
estádio dos mais modernos, 

digno de estreia de Copa do 
Mundo e com banheiros de 
mármore. Basta assumirem 
uma dívida de longo prazo 
com a Caixa Econômica 
Federal, mas também, para 
quem tem dívidas com os 
juros camaradas cobrados 
pela Crefisa, isso não é nada.

Por fim, ainda podemos 
fazer uma oferta que os pal-
meirenses não poderão re-
cusar: aceitaremos a troca 
de Luxemburgo por Abel 
Ferreira. Aqui, a generosi-
dade corintiana não pode-
ria ser maior: nos últimos 7 
jogos, o pofexô venceu 04 
(quatro) vezes, enquanto o 
português só 02 (duas). 

Se, ainda assim, não 
aceitarem a proposta, é a 
prova de que esses tais pal-
meirenses são mesmo uns 
ingratos. 
*Carlos Galuban Neto é advogado 
formado pela Faculdade de Direito 
da Universidade de São Paulo.

Generosidade corintiana

 ►Artigo

Atenção senhores passageiros, avisem 
a Leila que avião não faz gol e o piloto 
(Abel) sumiu...(resumo breve)

Por: Gustavo Girotto*

Os últimos sete jogos 
do Palmeiras, diante da 
turbulência, acendeu o avi-
so de apertar os cintos. Há 
problemas no elenco e na 
comunicação (disso eu en-
tendo, de futebol só gosto e 
pergunto ao meu pai - que 
foi jogador).

A presidente Leila Pe-
reira tomou posse em 15 
de dezembro de 2021. 
Desde então, o Palmeiras 
fez 8 contratações, sendo 
que em 6 delas foi preci-
so realizar investimentos 
que totalizam quase R$ 
150 milhões. Dos 8 refor-
ços, hoje apenas 1 é titular 
(Artur), e três já deixaram 
o clube (além de Tabata e 
Navarro, Merentiel).

A derrota para o São 
Paulo, em casa, de um 

jogo que o Palmeiras saiu 
na frente - é preciso ser 
olhado com redobrada 
atenção. Abel Pereira, ago-
ra de quiet period (erro de 
comunicação), montou um 
time com Dudu na direita, 
tirou Zé Rafael, colocou o 
Menino - e a estratégia fra-
cassou..

Os minutos finais da 
eliminação do Palmeiras 
perante o São Paulo foram, 
com razão, de inúmeros 
protestos da torcida (que 
paga caro o ingresso da 
política de preço da atual 
gestão do clube), que dis-
parou:

- “Ô Leila, faz um fa-
vor, vende o avião e com-
pra jogador”, e continuou: 
- Ô Leila, incompetente, 
usa o Palmeiras para brin-
car de presidente” e “Ôôô, 

queremos jogador” foram 
ganhando força.

Após o segundo gol 
do São Paulo, anotado por 
David — que, essencial-
mente, selou a classifica-
ção tricolor —, os protes-
tos foram mais duros: 

- “Não é mole não, 
Libertadores virou obri-
gação” e “Vergonha, ver-
gonha, vergonha, diretoria 
sem vergonha”...

Não dá para adotar 
uma política de silêncio 
em um momento que esta-
mos em Mayday! Mayday! 
Mayday!. Se por um lado 
está sobrando dinheiro, do 
outro está faltando compe-
tência e espírito de luta da 
equipe. 

Avião não faz gol e, an-
tes que alguém me julgue 
(embora pouco importa) 
de uma ambição fictícia 
de ser assessor de comuni-
cação do Palmeiras, deixo 
a dica: - perder faz parte 
do futebol. Aceitamos! só 
que a comunicação é via 
de duas mãos. O proble-
ma é que o Palmeiras há 
jogos está voando com de-
sorientação espacial e, no 
momento, precisa pousar 
em um local seguro, fazer 
sua manutenção e voltar a 
voar: vamos Palmeiras, de-
colar e comunicar o nosso 
destino: Libertadores...
*Gustavo Girotto é jornalista.
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 ►Classificação à vista

CAT recebe o Vocem neste sábado com 
um só pensamento: vencer e vencer

A rodada do returno 
da segunda divisão, pelo 
grupo 8, apresenta, nes-
te final de semana, dois 
jogos completamente 
distintos, levando-se em 
consideração pelo que 
as equipes participantes 
apresentaram até agora 
no campeonato.

No estádio “Taqua-
rão”, com início às 15h, 
o CAT recebe o Vocem, 
equipe que venceu o 
“Leão da Araraquaren-
se”, domingo passado, 
jogando em Assis, por 
1x0, acabando, com isso, 
com a invencibilidade 
do tricolor no torneio.

Agora, em Taqua-
ritinga, resta ao CAT, 
realizar o mesmo feito, 
buscando uma vitória e 
também acabar com a 
invencibilidade do Vo-
cem, único invicto na 
competição, além disso, 
conquistar três pontos e, 
praticamente, se assegu-
rar para a fase seguinte 
do campeonato. É claro 
que o adversário jogará 
fechado, tentando sur-
preender o CAT em con-
tra-ataques.

Alguns jogadores do 
CAT se recuperaram de 
contusões sofridas em 
jogos anteriores, sendo 

que o técnico Marce-
lo Marelli deverá esca-
lá-los no jogo de hoje, 
além do aproveitamento 
de outros atletas contra-
tados pela diretoria do 
“Leão”.

No domingo (16), em 
Mauá, o time do Mauá 
recebe o Manthiqueira, 
jogo marcado para às 
10h, com amplo favori-
tismo do time da casa, já 
que na rodada anterior, 
goleou o adversário em 
5x0, na cidade de Gua-
ratinguetá. Com 5 pon-
tos ganhos, na segunda 
colocação do grupo 8, 
o Mauá pode, também, 
com uma vitória, ficar 
perto da classificação 
para a terceira fase. O 
Vocem está em primei-
ro com 7 pontos ganhos, 
o CAT em terceiro com 
4 pontos e em último o 
Manthiqueira sem ne-
nhum ponto.

Em relação ao jogo 
do CAT e Vocem, a di-
retoria colocou anteci-
padamente os ingressos 
à venda, ao preço de R$ 
15,00, com direito ao 
torcedor concorrer a di-
versos prêmios, sorteio 
que será realizado no in-
tervalo do jogo.

https://wa.me/message/HD6PI5ZGW426E1
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É neste sábado
A Credicitrus celebra, 

em setembro próximo, 40 
anos de atividades e para 
comemorar sua trajetória 
de crescimento sustentá-
vel, de contribuição para 
o mercado cooperativista 
brasileiro e de fomento 
ao desenvolvimento so-
cioeconômico nos esta-
dos onde atua, a institui-
ção está promovendo o 
Circuito Comemorativo 
Credicitrus que passará 
por 15 cidades do interior 
paulista e mineiro. Agora, 
chegou a vez de Taquari-
tinga.

Aproveite a festa
O Circuito Comemo-

rativo Credicitrus 40 anos 
de Taquaritinga aconte-
cerá neste sábado (15), 
a partir das 9h, na Praça 
Guilherme Franco e, além 
de muita comemoração, 
brincadeiras, teatro e mú-

sica boa, traz também 
oportunidades imperdí-
veis de se fazer excelente 
negócios.

Show musical de  
Guilherme e Santiago

A população poderá 
ainda aproveitar os diver-
sos estandes das empre-
sas da cidade, dos mais 
variados segmentos, que 
são parceiras do Mar-
ketClub, plataformas de 
marketplace da Credici-
trus. O evento se encerra-
rá com um show musical 
de Guilherme e Santiago, 
com início às 19h e térmi-
no às 22h.

Tem o CAT também
Neste sábado (15), a 

partir das 15h, no estádio 
“Taquarão”, o CAT joga 
contra o Vocem de As-
sis, em jogo que promete 
receber grande público, 
pelo returno da segunda 
fase do sub-23.

Comércio até às 13h
Funcionários do co-

mércio varejista de Ta-
quaritinga têm a grande 
oportunidade de assistir 
neste sábado o jogo do 
CAT contra o Vocem, isto 
porque, o horário de aten-
dimento ao público con-
sumidor será das 9h às 
13h. Porém, supermerca-
dos, açougues e varejões 
fecham às 19h.

Que falta que faz
Como o coreto da pra-

ça “Dr. Horácio Rama-
lho” está impossibilitado 
de receber qualquer tipo 
de apresentação musical, 
bem que a Banda Munici-
pal “Maestro Marin” po-
deria fazer suas exibições 
na praça “Dr. Waldemar 
D’Ambrósio” e agitar as 
noites de domingo em 
Taquaritinga. Não é ver-
dade?
*Luiz Eduardo Schneider é jornalista 
e colaborador de O Defensor.

Em berço esplêndido
Lembro-me muito 

bem que um dos maio-
res orgulhos do prefeito 
Paulinho Delgado, com 
quem trabalhei lado a 
lado como seu chefe de 
gabinete e depois como 
secretário de gestão pú-
blica, era o pagamento 
dos salários dos servi-
dores municipais e das 
obrigações com o Ipremt 
em dia. Tanto o funcio-
nário da ativa, quanto 
o aposentado tinham a 
segurança de saber que 
até o quinto dia útil, o 
dinheiro a que faziam 
jus estava em sua conta. 
Isso era algo que tinha 
muito valor porque há 
anos os vencimentos do 
pessoal eram pagos com 
atraso – às vezes, nem 
eram pagos. Porém, ha-
via um vereador que aos 
brados dizia que não 
havia motivo para que 
Paulinho e sua equipe se 
orgulhassem deste feito, 
pois não estavam fazen-
do mais do que sua obri-
gação. Esse vereador era 
Vanderlei Mársico.

Quis o destino que, 
anos depois que Pauli-
nho Delgado deixasse 
a prefeitura, Vanderlei 
Mársico se tornasse pre-
feito. Com o mote de que 
traria para a administra-
ção municipal toda a sua 
experiência empresarial, 
Mársico foi eleito para 
seu primeiro manda-
to. Porém, mesmo que 
não tenha promovido 
grandes realizações que 
pudessem marcar sua 
gestão, ele foi reeleito, 
prometendo que, uma 
vez que havia colocado 
a Prefeitura em ordem 
em seu primeiro tempo, 
agora, caso pudesse vol-
tar para um segundo, te-
ria condições de, aí sim, 
fazer tudo o que a popu-
lação esperava dele.

Mas a verdade é que 
Vanderlei Mársico como 
prefeito tem deixado 
muito a desejar. Não foi 
um bom prefeito no pri-
meiro mandato dizendo 
que seu antecessor ha-
via deixado a Prefeitura 
um caos e não está sen-
do um bom prefeito em 
seu segundo mandato, 
com o agravante que 
não pode culpar seu an-

tecessor pois seria como 
culpar-se a si mesmo. 
Então, sem ter como 
achar culpados a quem 
possa responsabilizar, o 
que Vanderlei tem acha-
do desculpas para dar ou 
impropérios para afu-
gentar todos que ousam 
apontar que o rei está 
nu, como naquele clássi-
co conto de fadas escrito 
pelo dinamarquês Hans 
Christian Andersen.

Parece então que pa-
gar os salários dos ser-
vidores públicos da ati-
va e aposentados não é 
tão fácil como Vanderlei 
achava que era em seus 
tempos de vereador. 
Por mais que realmente 
seja obrigação do patrão 
honrar com esse com-
promisso, é necessário 
um enorme esforço da 
Prefeitura para cumprir 
esse dever. Isso porque 
nossa cidade, lamenta-
velmente, é empobre-
cida e os recursos que 
arrecada junto à popula-
ção local não dão conta 
de suportar todas as suas 
despesas, sempre sendo 
preciso contar com al-
guma ajuda do Governo 
Federal ou do Governo 
Estadual. Contudo, é 
importante lembrar que 
Mársico dizia que seria 
capaz de cumprir esta 
demanda sem dificulda-
de graças a suas habili-
dades magistrais como 
empreendedor de su-
cesso, como sempre se 
apresentou.

Não foi bem assim. 
Nem discuto o talento 
empresarial de Vander-
lei, com o qual aparen-
temente conta. Mas cer-
tamente foi incapaz de 
transpor sua capacida-
de na iniciativa privada 
para sua carreira pública 
à frente do Executivo. 
Como prefeito, sua pas-
sagem pela Prefeitura 
não tem sido nada além 
de lamentável, para ser 
lisonjeiro. É uma pena 
pois a população con-
fiou em sua palavra, so-
bretudo quando o reele-
geu vencendo o próprio 
Paulinho Delgado, seu 
antigo desafeto e alvo 
de suas pilhérias. No 
entanto, agora se vê, ao 
menos Paulinho man-

tinha as contas em dia, 
inclusive os salários do 
pessoal e as obrigações 
junto ao IPREMT.

Ainda assim, por 
mais que nosso povo 
esteja sofrendo com as 
agruras que essa malfa-
dada atual gestão esteja 
impondo à cidade e à 
nossa gente, estou bem 
longe de responsabilizar 
Vanderlei Mársico por 
esse sofrimento. Sim, 
realmente acho que ele 
está pagando a língua 
grande ao sentir na pele 
que não é fácil ser pre-
feito e manter os paga-
mentos em ordem. Sim, 
realmente acho que ele 
deve se arrepender do 
fundo de seu coração 
das vezes que criticou 
Paulinho Delgado por 
jactar-se de pagar os sa-
lários e as aposentado-
rias religiosamente em 
dia. Mas não acredito de 
forma alguma que é cul-
pa dele tudo isso que Ta-
quaritinga está sofrendo 
hoje.

A culpa por Taqua-
ritinga estar na situação 
que está é do povo. Do 
povo que se encantou 
com promessas vãs, 
com o povo que votou 
acreditando em propos-
tas vazias, do povo que 
escolheu errado quem 
deveria ser o prefeito 
da cidade, do povo que 
se deixou iludir achan-
do que algo que não 
estava sendo bom até 
então poderia melhorar 
dali em diante. A culpa 
por Taquaritinga estar 
na situação que está é 
unicamente do povo. O 
povo precisa se descul-
par pelo erro que co-
meteu e buscar corrigir 
essa falta. Lamentar que 
o prefeito não tem sido 
um bom gestor não bas-
ta, criticar o prefeito não 
basta. Alguém precisa 
tomar uma atitude e é 
preciso coragem para 
isso. Quem se dispõe a 
isso? Ou seguiremos em 
berço esplêndido, cho-
ramingando, até as pró-
ximas eleições?
*Rodrigo Segantini é advogado, 
professor universitário, mestre em 
psicologia pela Famerp.

O rock e a literatura
Admirável Chip Novo, 

música composta pela roc-
keira Pitty, baseia-se na in-
tertextualidade com a obra 
Admirável Mundo Novo 
de Aldous Huxley; Monte 
Castelo de Renato Russo 
busca a intertextualidade 
com a Lírica camoniana e 
Coríntios na Bíblia;  Ani-
mals" do Pink Floyd foi 
lançado no ano de 1977 e é 
baseado no livro "A Revo-
lução dos Bichos" do escri-
tor inglês Geroge Orwell. 

Com uma bucólica sá-
tira à sociedade moderna; 
O segundo álbum do The 
Alan Parsons Project, "I 
Robot" do ano de 1977, 

também é baseado em li-
teratura, desta vez, no li-
vro homônimo de Isaac 
Asimov lançado em 1950; 
Aurora Consurgens" lan-
çado pelo Angra no ano 
de 2006 é baseado em um 
tratado de alquimia medial 
homônimo de autoria des-
conhecida e muitas vezes 
atribuído a São Tomás de 
Aquino. 

Além de ser um ma-
nuscrito tido como "ilumi-
nado", o texto traz trinta e 
oito pinturas em aquarela; 
Os Meninos da Rua Pau-
lo" do Ira! foi lançado no 
ano de 1991 e é baseado 
no livro homônimo do 

escritor húngaro Ferenc 
Molnár; Dos clássicos há 
The Doors, nome tirado 
do livro As portas da per-
cepção, de Aldous Huxley 
(que por sua vez tirou o 
título do poeta William 
Blake);  Steely Dan e Sof 
Machine escolheram seus 
nomes a partir da obra de 
William Burroughs (não à 
toa, um dos heróis do un-
derground musical), e o 
The Fall (uma das minhas 
favoritas) inspirou-se em A 
Queda, de Albert Camus.
*Prof. Sergio A. Sant’Anna – Pro-
fessor de Redação nas Redes Ad-
ventista e COC em SC e jornalista.
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 ►Gesto humanitário

Campanha ‘Lacre Solidário’ promovida 
pela Polícia Militar de Taquaritinga  
entrega mais uma cadeira de rodas

Doação beneficia o Banco de Cadeira de Rodas  
"Manoel Ramalho" do Rotary Club de Taquaritinga

Na manhã desta quin-
ta-feira, 13 de julho, a 
Polícia Militar de Ta-
quaritinga realizou mais 
uma entrega de cadeira 
de rodas obtida por meio 
da campanha "Lacre So-
lidário". Dessa vez, a 
doação foi destinada ao 
Rotary Club de Taqua-
ritinga, entidade respon-
sável por manter o Ban-
co de Cadeira de Rodas 
"Manoel Ramalho" no 
município. O 3º Sargen-
to PM Sidney, membro 
do Rotary Club e reser-
vista da Polícia Militar, 
representou a entidade 
durante o ato de entrega.

A campanha "Lacre 
Solidário" é promovida 
pela Polícia Militar de 
Taquaritinga desde 2018, 
e tem como objetivo ar-
recadar lacres de latinhas 
de alumínio que são ven-
didos para reciclagem, 
com o valor obtido sen-
do revertido para aquisi-
ção de cadeiras de rodas. 

Ao longo dos anos, mais 
de 50 cadeiras de rodas 
já foram entregues a en-

tidades do município e a 
pessoas em situação de 
vulnerabilidade social.

A iniciativa tem sido 
fundamental para pro-
porcionar maior mobi-

lidade e qualidade de 
vida a indivíduos que 
necessitam de apoio para 

a locomoção. A parceria 
com o Rotary Club de 
Taquaritinga fortalece o 
compromisso conjunto 
em promover ações so-
lidárias que beneficiam a 
comunidade local.

A Polícia Militar 
de Taquaritinga reafir-
ma seu compromisso 
em desenvolver ações 
que visam a melhoria 
da qualidade de vida da 
população e agradece a 
participação e apoio de 
todos que contribuem 
com a campanha "La-
cre Solidário". A cada 
cadeira de rodas doada, 
uma vida é impactada de 
forma positiva, propor-
cionando autonomia e 
bem-estar.

Acompanhe as ações 
da Polícia Militar de Ta-
quaritinga e fique por 
dentro das próximas 
iniciativas que visam o 
bem-estar da comunida-
de. Juntos, podemos fa-
zer a diferença!

https://wa.me/5516999920618
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 ►Corra é até às 12h

Associação Reviva promove grande  
liquidação de roupas, calçados e  
acessórios por apenas R$ 1,00

Oportunidade imperdível para renovar  
o guarda-roupa com preços incríveis

A Associação Reviva, 
reconhecida por suas ações 
em prol da comunidade, 
promove neste sábado, 15 
de julho, uma liquidação 
imperdível de roupas, cal-
çados e acessórios. A opor-
tunidade é única para quem 
busca renovar o guarda-rou-
pa com preços incríveis, 
pois todos os produtos esta-
rão disponíveis por apenas 
R$ 1,00.

O evento ocorrerá das 
9h às 12h, na Rua Francisco 
Henrique Lemos, 139, no 
Jardim Buscardi. A Associa-
ção Reviva preparou uma 
seleção especial de peças, 
incluindo roupas para todas 
as idades, calçados diversos 
e acessórios variados, como 
bolsas, cintos e bijuterias.

A iniciativa visa bene-
ficiar a comunidade local, 
oferecendo produtos de 
qualidade a preços simbó-
licos. Além de proporcionar 
a oportunidade de adquirir 
itens de vestuário e acessó-
rios a preços acessíveis, a 
liquidação também contri-
bui para o trabalho da As-
sociação Reviva, que utiliza 
os recursos arrecadados em 
projetos sociais voltados 
para crianças, jovens e fa-
mílias em vulnerabilidade 
social.

A Associação Reviva 
conta com a colaboração 
de voluntários dedicados 
e comprometidos, que tra-
balham arduamente para 
garantir o sucesso de cada 
evento promovido. A liqui-

dação deste sábado é uma 
ótima oportunidade para 
unir a solidariedade à aqui-
sição de produtos de quali-
dade.

Aproveite essa chance 
única de adquirir roupas, 
calçados e acessórios por 
apenas R$ 1,00 e faça a 
diferença na vida de quem 
mais precisa. Participe da 
liquidação da Associação 
Reviva e ajude a promover 
ações sociais significativas 
em nossa comunidade.

Não perca tempo! Mar-
que na agenda: sábado, 15 
de julho, das 9h às 12h, na 
Rua Francisco Henrique 
Lemos, 139, Jardim Buscar-
di. Vista-se com estilo, eco-
nomia e solidariedade. Con-
tamos com sua presença!
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 ►Sucesso garantido

Santa Ernestina oferece curso gratuito de fabricação e venda 
de sobremesas e bolos no pote em parceria com o Sebrae

Empreenda Rápido e desenvolva suas habilidades culinárias com o apoio do Sebrae
A Prefeitura de San-

ta Ernestina está promo-
vendo um curso gratuito 
de fabricação e venda de 
sobremesas e bolos no 
pote em parceria com o 
Sebrae. O objetivo é ca-
pacitar empreendedores 
locais e incentivar o de-
senvolvimento de habi-
lidades culinárias para a 
geração de renda.

As aulas serão reali-
zadas em duas etapas. A 
primeira etapa, chamada 
de aulas de gestão, ocor-
rerá nos dias 27 e 28 de ju-
lho, das 18h30 às 22h30. 
Nessa fase, os participan-
tes terão a oportunidade 
de aprender sobre as-
pectos importantes para 
gerir um negócio, como 
planejamento, finanças e 
marketing.

Após as aulas de ges-
tão, serão realizadas as 
aulas técnicas, que acon-
tecerão de 31 de julho a 
7 de agosto, das 18h30 às 
21h30, de segunda a sex-
ta-feira. Nessa fase, os 
participantes terão aulas 
práticas sobre a fabrica-
ção de sobremesas e bo-
los no pote, aprendendo 
técnicas, receitas e dicas 
para produzir produtos 

de qualidade.
Todas as aulas serão 

ministradas no Sebrae 
Aqui Santa Ernestina, na 
Cozinha Municipal, lo-
calizada na Av. Fabrício 
Aparecido Matinata, ao 
lado da Caixa Econômi-
ca Federal.

As inscrições para 
o curso devem ser fei-
tas presencialmente no 
Sebrae Aqui Santa Er-
nestina, na Av. Fabrício 
Aparecido Matinata. Os 
interessados podem en-
trar em contato pelo te-
lefone (16) 99238-8842 
para mais informações.

Essa é uma excelente 
oportunidade para em-
preendedores locais ad-
quirirem conhecimentos 
práticos e teóricos sobre 
a fabricação e venda de 
sobremesas e bolos no 
pote, além de contar com 
o suporte e expertise do 
Sebrae. A iniciativa bus-
ca impulsionar a eco-
nomia local e estimular 
a criatividade e o em-
preendedorismo na ci-
dade de Santa Ernestina. 
Não perca essa chance 
de desenvolver suas ha-
bilidades e alavancar seu 
negócio!

 ►Prefeitura e SENAI em atuação conjunta

Santa Ernestina oferece curso gratuito de Confeccionador de 
produtos de confeitaria para cafeteria em parceria com o Senai
Desenvolva suas habilidades na área da confeitaria e amplie suas oportunidades profissionais

A Prefeitura de 
Santa Ernestina está 
promovendo um 
curso livre de Con-
feccionador de pro-
dutos de confeitaria 
para cafeteria em 
parceria com o Se-
nai. O curso tem o 
objetivo de capacitar 
os participantes na 
confecção de deli-
ciosos produtos de 
confeitaria, abrindo 
portas para atuar no 
setor de cafeterias e 
ampliar suas opor-
tunidades profissio-
nais.

O curso terá uma 
carga horária total 
de 20 horas e será 
realizado de forma 
presencial. As aulas 
acontecerão no Cen-
tro do Idoso de San-
ta Ernestina, locali-
zado na Av. Fabrício 
Aparecido Matinata, 

s/n.
A turma terá iní-

cio no dia 31 de julho 
e seguirá até o dia 8 
de agosto, com aulas 
das 14h30 às 17h30. 
Durante o curso, os 
participantes terão 
a oportunidade de 
aprender técnicas de 
preparo de produtos 
de confeitaria, como 
bolos, tortas, doces e 
outras delícias.

As inscrições 
podem ser feitas 
através do núme-
ro de telefone (16) 
99238-8842, por 
meio do aplicativo 
WhatsApp. Não per-
ca essa oportunidade 
de adquirir conhe-
cimentos na área da 
confeitaria e abrir 
novas possibilidades 
profissionais.

O curso é rea-
lizado em parceria 

com o Senai, reno-
mada instituição de 
ensino, o que ga-
rante a qualidade e 
a relevância do con-
teúdo ministrado. A 
iniciativa da Prefei-
tura de Santa Ernes-
tina busca promover 
o desenvolvimento 
e capacitação dos 
moradores, visando 
aprimorar suas habi-
lidades e proporcio-
nar melhores oportu-
nidades no mercado 
de trabalho.

Se você é apai-
xonado por con-
feitaria e deseja 
aperfeiçoar suas téc-
nicas nessa área, não 
perca essa chance! 
Faça sua inscrição 
e prepare-se para 
explorar o universo 
da confeitaria e con-
quistar novos hori-
zontes profissionais.

https://linkme.bio/invistanet
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 ►Acima de 18 anos

Escolinha do Tio Arnaldo realiza jogos  
amistosos contra Guariba em evento esportivo

No último final de se-
mana, a Escolinha do Tio 
Arnaldo, conhecida por 
seu projeto social que visa 
promover o esporte e a in-

tegração de jovens atletas, 
realizou jogos amistosos 
contra a equipe de Guari-
ba. O evento esportivo foi 
marcado pelo comprometi-

mento e dedicação de cada 
participante, onde o resul-
tado foi secundário.

Nas categorias Sub 10, 
Sub 12, Sub 14 e Sub 16, 

os jogos foram acirrados 
e mostraram a qualidade 
técnica dos jovens atletas. 
Confira os placares das 
partidas:

Sub 10: Escolinha Tio 
Arnaldo 2 x 2 Guariba; 
Sub 12: Escolinha Tio Ar-
naldo 1 x 2 Guariba; Sub 
14: Escolinha Tio Arnaldo 

3 x 1 Guariba; Sub 16: Es-
colinha Tio Arnaldo 2 x 1 
Guariba.

A Escolinha do Tio 
Arnaldo conta com uma 
equipe de professores de-
dicados e comprometidos 
em desenvolver as habili-
dades e o espírito esportivo 
dos alunos. Os professo-
res André Vieira, Arnaldo 
Baptista, Cleiton, Wigon e 
Thamiz, responsável pelo 
treinamento de goleiros, 
desempenham um papel 
fundamental no sucesso do 
projeto.

Os treinos do projeto 
social acontecem todos os 
sábados, das 8h às 11h, no 
campo da Prainha. O ob-
jetivo é oferecer oportuni-
dades para que os jovens 
possam se desenvolver no 
esporte, promovendo valo-
res como disciplina, traba-
lho em equipe e superação.

A Escolinha do Tio 
Arnaldo continua seu tra-
balho dedicado ao desen-
volvimento esportivo e so-
cial dos jovens da região. 
Acompanhe nosso site para 
mais informações sobre as 
atividades do projeto e fu-
turos eventos esportivos.

 ►Craques do futebol

Sindicato Rural de Taquaritinga abre 
inscrições para curso de Operação e 
Manutenção de Tratores Agrícolas
Oportunidade de capacitação para ampliar suas chances no mercado de trabalho

O Sindicato Rural de Ta-
quaritinga está com inscrições 
abertas para o curso de Opera-
ção e Manutenção de Tratores 
Agrícolas. Se você busca apri-
morar suas habilidades e au-
mentar suas oportunidades de 
emprego, essa é a sua chance!

O curso será realizado de 24 
a 28 de julho e oferece uma for-
mação completa para atuar na 
operação e manutenção de tra-
tores agrícolas. É uma excelen-
te oportunidade para adquirir 
conhecimentos técnicos atuali-
zados e se destacar no mercado 
de trabalho.

Para participar, é necessário 
ter no mínimo 18 anos de idade 
e ter concluído a 4ª série do en-
sino fundamental. Além disso, é 
exigida a posse da CNH (Car-
teira Nacional de Habilitação) 
na categoria B ou superior.

Uma observação importan-
te é que, durante as aulas prá-
ticas, cada participante deverá 
levar seu próprio carro ou moto. 
Dessa forma, será possível rea-

lizar as atividades de maneira 
adequada e eficiente.

O curso conta com uma par-
ceria com o Senar (Serviço Na-
cional de Aprendizagem Rural), 
que oferece alimento e material 
didático e prático aos partici-
pantes. Essa colaboração garan-
te uma formação completa e de 
qualidade, com todo o suporte 
necessário para o aprendizado.

Para obter mais informa-
ções sobre o curso ou realizar 
sua inscrição, entre em contato 
pelos seguintes números: (16) 
3252-2175 ou (16) 99993-5119 
(WhatsApp). A sede do Sindi-
cato Rural de Taquaritinga está 
localizada na Rua da Repúbli-
ca, 1197, no Centro da cidade.

Aproveite essa oportuni-
dade de ampliar seus conheci-
mentos e se qualificar na área 
de operação e manutenção de 
tratores agrícolas. Invista em 
sua carreira e esteja preparado 
para as demandas do merca-
do de trabalho. Não perca essa 
chance!
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 ►Agilidade

Polícia Militar detém indivíduos em  
flagrante e apreende quantidade  
significativa de crack, dinheiro e celulares

Prisões foram realizadas próximo ao cemitério municipal

Policiais militares Ri-
chard e Torres comparece-
ram na Delegacia de Polícia 
na manhã desta sexta-feira 
(14), relatando que em pa-
trulhamento pela Rua da 
Liberdade, com a Rua São 
José, em razão de diversas 
denúncias relacionadas ao 
tráfico de drogas praticado 
por dois indivíduos, nas 
imediações do cemitério 
municipal, durante todo o 
dia e madrugada, dividindo 
as tarefas entre si, cabendo 
a um deles realizar a venda 
do lado de fora, enquanto o 
outro zelava pelo armaze-
namento das drogas dentro 
do cemitério, repassan-

do-as ao companheiro, na 
medida em que as vendas 
eram feitas.

Sendo assim, os PMs, 
ao passarem pelo local dos 
fatos, avistaram, no cruza-
mento de ambas as ruas um 
adolescente, conhecido nos 
meios policiais pelo envol-
vimento com o tráfico de 
drogas, o qual, ao avistar 
a viatura policial, se apres-
sou em deixar o local, mas 
acabou sendo detido. Com 
ele, os policiais militares 
localizaram a quantia de  
R$ 105,00, um aparelho 
celular e uma pedra de 
crack acondicionada em 
uma embalagem plástica 

tipo zip lock.
Após isso, os PMs ou-

viram um assovio oriundo 
do interior do cemitério, 
sendo que um dos PM pu-
lou o muro, abordando um 
elemento que se encontra-
va entre os túmulos, com o 
qual foi localizado, no bol-
so de sua blusa, uma emba-
lagem plástica contendo 17 
pedras de crack, idênticas a 
encontrada com o adoles-
cente, além de uma lanter-
na da marca Intelbras e um 
aparelho celular Motorola 
E22.

Ao serem indagados pe-
los PMs, os dois indivíduos 
negaram estar traficando, 

dizendo, o adolescente, que 
havia ganho da sua mãe a 
quantia de R$ 100,00. O 
outro indiciado disse aos 
policiais que estava usando 
drogas dentro do cemitério, 
mas que não eram suas.

Cientificada dos fatos 
e da voz de prisão dada, a 
autoridade policial de plan-
tão ratificou e determinou a 
lavratura de auto de prisão 
em flagrante delito, sendo 
o maior de idade encami-
nhado à Cadeia Pública de 
Santa Ernestina e o adoles-
cente encaminhado para o 
CAI – Centro de Atendi-
mento Inicial – em Ribei-
rão Preto.

 ►Roubo em empresa de construção

Bandidos armados subtraem veículo e 
cabos de energia em Taquaritinga

Vigia é rendido e empresa tem prejuízos após ação criminosa durante a madrugada

Na madrugada desta 
quinta-feira (13) comparece-
ram na Delegacia de Polícia 
os policiais militares Richard 
e Reynan informando que fo-
ram acionados, via CAD, que 
uma empresa em construção, 
localizada na Rua Antônio 
Scalamandré de Mendonça, 
no Distrito Industrial de Ta-
quaritinga, havia sido rou-
bada, que a princípio, cinco 

indivíduos encapuzados e 
armados subtraíram cabos de 
fios de energia elétrica e um 
veículo GM/Classic Life de 
cor cinza, placas DNZ-4534, 
pertencente ao vigia da obra.

Assim que chegaram 
ao local dos fatos, os PMs 
encontraram o vigia amar-
rado em uma cadeira com 
enforca gato. Após ser solto 
pelos policiais militares ele 

relatou que na noite anterior, 
por volta das 19h, realizava 
uma ronda pela empresa, 
momento em que ouviu uma 
voz dizendo: “perdeu... per-
deu”. Ao olhar para ver o que 
estava acontecendo, depa-
rou-se com dois indivíduos 
armados de revólver, sendo 
um niquelado e outro oxi-
dado. Na sequência, outros 
três indivíduos adentraram à 
empresa, utilizando uma Sa-
veiro de cor branca, sem as 
placas, com o para-choque 
do lado esquerdo quebrado.

Após renderem o vigia, 
o mesmo foi informado que 
não fariam mal a ele, dizen-
do que levariam apenas ca-
bos de fio de energia elétrica. 
De acordo com a vítima, du-
rante toda a ação, permane-

ceu junto com os elementos, 
ficando agachado, na mira 
de um revólver. Os melian-
tes permaneceram no local 
por mais de duas horas, de-
pois saíram com a Saveiro, 
levando, também, o veículo 
Classic.

Compareceu no local o 
engenheiro da empresa, de 
nome Marcos, sendo que 
foram danificados os DVRs 
das câmeras. Segundo o en-
genheiro seria realizado um 
levantamento na obra, a fim 
de saber a quantidade exata 
de cabos de fios subtraídos. 
Foi levada também pelos 
elementos, uma bateria de 
caminhão e a CNH do vigia. 
Foi acionado o Instituto de 
Criminalística com o proto-
colo nº 1848.
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Sobe - Não é por nada, não, mas a cada dia que passa, a situação vai se tornando 
cada vez mais problemática, em todos os sentidos, contra a Prefeitura de Taquari-

tinga. Sobe -  Ano passado Taquaritinga foi agraciada com a Escola Cívico-Militar, ocor-
rendo, na oportunidade, diversos desentendimentos com o Partido dos Trabalhado-

res, combatendo, o tempo todo, a instalação da escola na cidade.

Sobe - O presidente da Câmara Municipal, vereador Valcir Zacarias, questionado 
pela coluna a respeito de sua candidatura a prefeito, informou à redação que está 

disposto sim a concorrer ao pleito, dependendo apenas de alguns acertos políticos.

Desce - Por sua vez, o prefeito se esconde da população, com medo, certamente, de 
sofrer algum tipo de retaliação. Com os funcionários públicos municipais, então, 

nem se fala. É reclamação que não acaba mais, principalmente sobre os atrasos veri-
ficados nos pagamentos mensais, ocorridos ultimamente na folha de pagamento, após 

o 5º dia útil de cada mês.
Desce - A Escola Cívico-Militar está instalada no antigo prédio onde funcionou, 
por bom tempo, a Secretaria Municipal de Educação, no Jardim Laranjeiras, rece-

bendo, na oportunidade, todos os melhoramentos para seu funcionamento.

Desce - Por outro lado, ainda é uma incógnita o nome a ser indicado pelo prefeito 
para concorrer às eleições de 2024. O vice declarou, recentemente, que dará um 

parecer a respeito, somente após as festividades de aniversário da cidade, que ocorrem 
no mês de agosto.

Desce - O programa será encerrado até o final do ano, segundo documento envia-
do aos secretários de Educação. A gestão do Pecim é dividida entre as pastas da 

Educação e da Defesa.

Sobe - O governo do presidente Luís Inácio Lula da Silva – PT – vai encerrar 
o Pecim – Programa Nacional das Escolas Cívico-Militares - um dos principais 

pilares do MEC, na gestão do ex-presidente Jair Bolsonaro (PL). As escolas serão 
reintegradas ao formato regular.


